

Lobpreisgottesdienst am 07.02.2016

„Ein Abend um Zeit mit Gott zu verbringen“ ... unter diesem Motto fand am letzten Sonntag in der ev.-methodistischen Kirche in Sersheim ein Lobpreisgottesdienst statt. Mit knapp 100 Besuchern war der Gottesdienstraum nahezu voll besetzt. Eine Band, die speziell für diesen Abend formiert wurde, leitete mit modernen christlichen Lobpreis und Anbetungssongs aus dem deutsch- und englischsprachigen Raum durch den Abend. Wilfried Kussmaul, der zur Vineyard Enztal Gemeinde in Vaihingen gehört, hielt zwischen den Liedern eine Predigt über die Propheten Elia und Elisa. Dass christliche Popmusik und Kirche sehr gut zusammen passen, zeigte dieser Abend eindrücklich.







Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

20:31:29 08.02.2016

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=123&pdfview=1>